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本日のプログラム「クラブ協議会（年間活動報告）」 VOL.24-39

【会長アドレス】 会長 濵田一郎

皆さんこんにちわ。

例会も本日を入れて残り3回となりました。名残惜しいです。

今週火曜日は、本年度最後の市内会長幹事会でした。1年前、

サザンが本年度の幹事クラブと知らされビビったのが昨日のこ

とのようです。

議題の中心は、ウイルス感染がRCメンバーに及ぼしている影

響に関連してのものでした。各クラブごとに影響や対応につい

てお話ししていただきました。RIや地区からもこの非常事態に

対して各クラブ独自の対応を認める方針であること、出席メイ

クアップについては前後14日間以内ではなく1年間を認めるなど

クラブ細則変更を特例的に認めるよう依頼もございました。当

クラブでもいろいろな意見が出ている中、理事会で最終的な判

断をしなければなりません。

他にも、体調不良のためガバナーデグジネートが辞退するこ

とが報告され、本年度実施できなかったロータリーデーに際し

て鹿児島城西RC様のイベントについては、時期は違っても実施

したいとの表明がありました。

会議終了後、本来なら懇親会となりますが、状況的に懇親会

とはいかず、極力接触のない乾杯を行いひっそりとお食事タイ

ムとなりました。とはいえ、各クラブの会長幹事同士の話は、

時間がたつにつれ盛り上がりなんとなく懇親会らしくなったこ

ろ会の最後を右田ガバナー補佐に占めていただき本年度の市内

会長幹事会のすべてを完了となりました。市内会長幹事会の幹

事クラブを務めることができたのは、ひとえに国師幹事のおか

げです。いったい何が起こっているのかわからないような状態

の私にすべてのおぜん立てをしていただいていました。心より

お礼を申し上げます。

会が終わって国師幹事から「一つずつ終わっていきますね。」

と声をかけられました。とても心にしみました。すがすがしい

開放感もあり、夕飯も済んだしということで自宅に帰ってそそ

くさと寝ようとしていたのですが、いつもの癖でついネット記

事を見てしまいました。その書き込み欄に

「商人とは何か」と言い合っているのを発見しました。発端は

アメリカで起こっているデモ＋暴動に対するトランプ大統領の

対応がどうなんだという話から始まったらしいです。

トランプ大統領は、商売人だから自分に都合の良い一定多数

（選挙で勝てる人数のことらしい）からの支持をもらえばいい

から「デモ隊に軍を出動させる」などというのだと一人が主張。

ちなみに正しくはデモ隊にではなく「暴動」に対してと言って

いるらしいですが、そこはいろいろな陣営の駆け引きがあるら

しいです。それに対して「商人（あきんど）というのは、客を

選ばない、周りにひたすら頭を下げて回るものだ。あなたは、

商売などしたことないのでしょう。」と返してありました。どっ

ちもどっちという感じではありますが、ここでもう一人「商売

は、三方良しであるべきものです。」という人があらわれまし

た。久しぶりに見るネットの活字の「三方良し」に自分の職業

を写して考えるうちに目がさえてきてしまいました。

昭和のテレビドラマの影響なのか、はるか昔の士農工商という

身分制度イメージの影響なのか商人（あきんど）というとどう

もいい印象がないらしい。それもあって先ほどのような商人イ

メージを刷り込まれている人もいるのではないかと思いました。

しかし、大方の人が同じようなイメージを持っているからこそ、

あえて三方良しの話をしなければならなくなるのでしょう。

三方良しは、職業倫理に直結しています。偏りすぎた利益は、

社会を豊かなものにはしません。先日からアメリカで広がって

いる暴動は、人種差別に抗議するデモに端を発してはいるもの

の格差社会への不満の高まりの結果とも言われています。某国

であれば、躊躇なく軍が出動制圧するのでしょうが、今後どの

ような展開になっていくのでしょうか。

2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ 「ロータリーは世界をつなぐ」
第2730地区目標 「クラブの活性化に努めよう」

クラブスローガン 「知っているからこそ好きになる。もっとロータリーを学ぼう」

前回第1064回例会(6/11(木))の報告 於：東急ＲＥＩ

日本も他人ごとではなく平成の30年で、社会的格差はぐ～ン

と広がってしまいました。資本主義社会の構造上しょうがない

のでしょうが、ロータリーの言う職業奉仕が根付いていれば、

もう少し違った社会が出来上がっていたのではないかと思うの

はあまりに甘いのでしょうか。

そういう中でも私たちは自分の職業を通して社会に奉仕する

ことができる、あるいは自分の職業を社会に役立つように育て

るという表現が似合うような強い人であれたらなあと思います。

今は、多くの業種で厳しい状況は続いています。今回のウイル

ス感染拡大の広範囲への影響はまだまだいろいろなことを気づ

かせ考えさせ続けています。

【幹事報告】 幹事 国師博久

①本日例会後、今年度定例理事会、次

年度定例理事会を行います。

②6/20（土）、第７期ＲＬＩ（鹿児島）

パートⅢが9：00～16：00まで鹿児島

大学法文学部で行われます。

【ゲスト】

ＲＣＣｻｻﾞﾝﾌﾚﾝｽﾞ 川原結樹会長

米山奨学生 ダール・アシスさん

【ニコニコＢＯＸ】

◆濵田一郎君

本年度の例会も残り３回となりました。ここまでこれ

ましたこと心より感謝申し上げます。

≪ニコニコＢＯＸ累計額 ￥１４１，０００－≫

【６月の誕生日祝い】おめでとうございます！
吉田美佐子君 （ 6日）

西嶋佐智江君 （ 6日）

永田優治君 （ 9日）

穂満 淳君 （24日）

小川ちえみ君 （25日）

百﨑隆子君 （30日）

【プログラム】クラブ協議会「年間活動報告」

各部門リーダーより１年間の総括、所属の各委員長より

活動実績、感想・反省、次年度への申し送り事項などの

報告があった。（報告者）

◎クラブ運営部門（岩下部門リーダー）、プログラム委

員会（森迫委員長）、親睦委員会（小川委員）、出席

委員会（上竹委員長）、CLP長期ビジョン委員会（前田

委員長）

◎会員組織部門（森部門リーダー）、会員増強選考・分

類委員会（松下委員長）、ロータリー情報・研修委員

会（田中委員長）

◎公共イメージ部門（佐藤部門リーダー）、会報雑誌委

員会（児玉委員長）、広報・IT委員会（井津上委員長）

◎奉仕プロジェクト部門（吉時部門リーダー）、職業奉

仕委員会、社会奉仕委員会（水流委員長）、青少年奉

仕委員会（穂満委員長）

日 時：２０２０年６月２５日(木）18：30～21：00

場 所：東急ＲＥＩホテル 2Ｆ

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：会長・幹事 任期を終えて

（夜間例会・会長よりコロナによる会費免除の説明）

<７月のプログラム>

・7/2（木） 会長・幹事就任挨拶

・4/16（木） クラブ協議会（年間活動報告）

〃 （決算・予算）

・4/30（木） ＷＥＢ例会

例会日 会員数 出席数 出席率％

第1064回6月11日(木) 54(49) 39 79.59

第1062回5月28日(木)訂正 54(51) 48 94.12

次回（第1066回）例会のお知らせ

出 席 報 告

★は、記帳受付有り （ホームクラブ例会場）

鹿児島RC ★6/19(金）各委員会引き継ぎ会

会場：ｼﾞｪｲﾄﾞｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ （山形屋）

中央RC 6/22(月) ﾚﾃﾞｨｰｽﾃﾞｰ例会「ﾐﾆｺﾝｻｰﾄ」 (山形屋）

令和RC 6/22(月) 「年間活動報告」「会長・任期満了挨拶」

（東急REI）

東南RC ★6/23(火) 最終例会18：30～ (ｻﾝﾛｲﾔﾙ)

城西RC ★6/23(火) 最終例会（会長・幹事任期満了挨拶)

(東急REI)

南RC ★6/24(水) 第７回ｸﾗﾌﾞ協議会(年度末懇親会)（ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

西RC 6/24(水）ｸﾗﾌﾞ協議会(活動報告会長・幹事）（山形屋）

西南RC ★6/24(水）夜の例会（最終例会 会長・幹事任期を

終えて） （ゆうづき）

東RC 6/25(木） 会長幹事慰労会 （ｻﾝﾃﾞｲｽﾞｲﾝ）

北RC 6/25(木） 会長・幹事任期満了挨拶 (ｱｰﾄﾎﾃﾙ鹿児島)

市内他ＲＣ例会プログラム




